
暴风博客云比特币，暴风博客云比特币怎么用

大家好，今天来为大家解答暴风博客云比特币这个问题的一些问题点，包括暴风博
客云比特币怎么用也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现
在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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比特币是否是一个大骗局？有人玩比特币吗？

这个问题问的很尖锐，有点不是太好回答。说不是骗局吧很多人觉得虚拟货币就是
一个泡沫没有任何的实际应用价值，说比特币是骗局却又经历了四次完整的牛熊市
依旧立而不倒，总的来讲我们要去辩证的去看待新事物的发展。

比特币的背后代表的是一种时代潮流。

很多人是通过比特币的暴涨才知道了区块链这种技术，九年时间1300万倍的涨幅
吸引了太多投资者的目光。而比特币底层所应用的区块链技术则是一种新兴的技术
，数字货币是区块链金融领域的成熟应用。

存在就有价值有需求才会有市场。

很多人并不清楚比特币这种毫无实际应用价值的代码到底有何使用价值？其实比特
币的出现完美的契合了也不能见光的市场需求，比如暗网黑市走私等地下市场交易
。点对点的交易模式和加密不可追踪性极大的促进了比特币的流通和认可。有阳光
的背后就有黑暗这个世界确实是非黑即白有时也会存在灰色。

目前的比特币正处于牛熊转换之间，最近的世界杯影响整个市场不管是币市还是股
市资金都出现了撤市，而比特币的价格甚至一度接近2月份暴跌的最低点。这是市
场的自然洗盘也是去除一部分的市场泡沫，拥有一定得完善机制，如果不去除泡沫
后果很严重，而完全去除泡沫比特币市场将不复存在。

总得来讲：还坚持认为比特币是骗局的可以远离比特币，去关注他也不去了解他让
他自生自灭。认为比特币值得投资的可以闲钱适度投资是仁者见仁智者见智，目前
为止并没有出现唯一的答案。

讯雷的玩客云、暴风的播酷云用区块链技术了吗？
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迅雷和暴风两家公司都是上市公司，披露的信息的真实是受法律监管的，所以在产
品宣传上说使用了区块链技术，那么一般不会造假，而且没有造假的必要。

只是目前没有披露太多的技术细节，我们无法判断其区块链是属于哪一种，是公有
链、联盟链还是私有链。

但通过商业模式可以判断其是公有链的可能性极低，是私有链的概率是最大的。不
过不排除有一天会上到公有链。

在迅雷的玩客云和暴风的播酷云上产生的数字资产，就需要这两公司自己背书了，
不像比特币等加密货币是靠整个社区共识背书的。

迅雷的玩客云的价值是在共享CDN，利用用户闲置的带宽和存储，实现分布式云
计算，节省CDN成本，提高网站的访问速度。这就赋予了玩客云的内在价值。

长期持有玩客云的代币链克是可以随着共享CDN行业的发展，获得成长的。

暴风的播酷云同样具有共享CDN的功能，但其核心价值却是在于区块链网络全节
点部署。要理解区块链网络全节点，就需要先介绍一下区块链网络，想必大家都知
道比特币，比特币的去中心化、不可篡改等特点都依赖于参与的节点，而节点的数
量越多，其网络的安全性才越高。

所以播酷云可以保证区块链网络的安全性，对于很多区块链项目的冷启动具有巨大
价值。

一个互联网老兵，每天聊聊互联网、区块链。欢迎大家评论、点赞，非常感谢！

暴风推出播酷云有升值空间吗？

5999元的暴风播酷云确实不便宜，暴风敢如此定价，如果不是想钱想疯了，就是
有长运的考虑和巨大的野心。

播酷云的硬件配置

型号：BFC21B2

CPU主频：2.24GHz四核处理器

系统盘：8GBSSD
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内存：4GBDDR3

内置存储：4TB

影片数量：约400-800次时代音轨影片

网络接口：千兆高速以太网卡

耗电量：约25W

可以发现其相当于一台小型服务器，需要如此高的配置，不会仅仅是为了共享CD
N那么简单，对比迅雷的玩客云才售价499（其实也不便宜）。

通过官网对播酷云的描述：“可在非工作状态下利用闲置的存储空间和带宽帮助暴
风系列软件，第三方CDN业务，第三方区块链业务进行超大文件网络加速甚至区块
链网络全节点部署”。

重点发现是区块链网络全节点部署，就是因为这个原因让播酷云有了升值空间。

这里就需要解释一下区块链网络了，想必大家都知道比特币，比特币的去中心化、
不可篡改等特点都依赖于参与的节点，而节点的数量越多，其网络的安全性才越高
。

很多区块链项目为了保证网络的安全，就需要大量的节点，尤其冷启动的区块链项
目。当播酷云的设备达到几十万，甚至几百万时，所有的区块链项目都会挤破头与
暴风合作。

而BFC积分是标记播酷云资产的代币，总量10亿，8亿奖励给用户，天然会和这些
合作的区块链项目的代币互通，实现BFC积分的内在价值。

所以投资播酷云具备内在升值潜力的，但投资有风险，入市需谨慎！

一个10年的互联网老兵，每天聊聊互联网、区块链，欢迎评论交流！

暴风博客云比特币的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于暴
风博客云比特币怎么用、暴风博客云比特币的信息别忘了在本站进行查找哦。
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